



Regierungsratsbeschluss vom 11. November 2014

Schriftliche Anfrage Beatrice Isler betreffend Reinacherstrasse

P145387

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kantonspolizei ist in persönlichen Gesprächen mit den Gewerbetreibenden daran, die Situation vor Ort zu verbessern. Mit der vom Grossen Rat beschlossenen Sanierung der Reinacherstrasse Süd, welche im 2015 bis 2017 realisiert werden soll, wird die heutige Fahrbahn neu aufgeteilt. Mit der neuen Querschnittsaufteilung wird es möglich sein, zum Zweck des Güterumschlags auf Fahrbahnniveau am Fahrbahnrand anzuhalten und den Güterumschlag zu tätigen, ohne den Radweg oder das Trottoir durch abgestellte Fahrzeuge zu beanspruchen.

